

ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

97 m²

Réf. W-02WQRO

995 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 300 mètres du Metro Porte de Saint Cloud, Engel & Völkers vous présente un appartement familial, au deuxième étage d'une jolie copropriété des années 60. Orienté Nord/ Sud, au calme, il se compose d'une vaste entrée, une belle pièce à vivre donnant sur rue, 3 chambres, une salle de bain et une cuisine dinatoire. Une cave complète ce bien. DPE : C / 144 kWh/m²/an Emission de Gaz à effet serre : C/23kgCO₂/m²/an Estimation des coûts annuels d'énergie du logement: 960 € - 1 360 € Nombre de lots dans la copropriété : 38 Charges annuelles moyennes: 4.300€ Pas de procédure en cours. Honoraires de ...

300 meters from the Metro Porte de Saint Cloud, Engel & Völkers presents a family apartment on the second floor of a pretty 1960s condominium. Facing north/south, quiet, it consists of a large entrance, a beautiful living room overlooking the street, 3 bedrooms, a bathroom and a kitchen/diner. A cellar completes this property. Energy rating : C / 144 kWh/m²/an Greenhouse gas emission : C/23kgCO₂/m²/an Estimated annual housing energy costs : 960 € - 1 360 € Joint ownership of 38 lots, average annual charges 4.300€, pending proceeding : no Transaction fees 5% VAT to be paid by the buyer. Net selling ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

